Une ministre italienne qualifie d'exemple extraordinaire l'aide médicale cubaine



La Havane, 15 avril, (RHC).- Fabiana Dadone, ministre italienne de l'Administration publique, a qualifié ce mardi d'exemple extraordinaire de solidarité et de coopération la contribution qu'apporte Cuba à la lutte contre le Covid-19 dans la région du Piémont.

Dans un commentaire posté sur Facebook, la ministre italienne a salué l'arrivée lundi à Turin de 38 cadres professionnels cubains de la santé pour «aider le personnel sanitaire des hôpitaux piémontais qui depuis des semaines travaille sans répit pour contrecarrer cette épidémie».

Fabiana Dadone a écrit que trop de personnes sont décédées et beaucoup d'autres s'efforcent chaque jour, sans s'arrêter, pour aider les malades et prévenir l'expansion du virus.

«Un dernier effort est nécessaire, sans baisser la garde aussi bien au Piémont que dans le reste de l'Italie. Merci Cuba. Courage Piémont.» conclut le commentaire de la ministre italienne.

Source: Prensa Latina

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/219832-une-ministre-italienne-qualifie-dexemple-extraordinaire-laide-medicale-cubaine}{\\$



Radio Habana Cuba